

Dimiten ministros de Interiores y de Defensa de Ecuador



La Habana, 27 abr (RHC) La Secretaría Nacional de Comunicaciones de Ecuador, dio a conocer mediante un comunicado oficial, desde Quito, la clara decisión del presidente Lenín Moreno de asumir la baja de los ahora exministros de su gabinete.

El dignatario aceptó la dimisión de César Navas Vera como ministro de Interiores, y de Patricio Zambrano como titular de la Defensa Nacional, luego de cumplido el plazo de diez días que les había dado para la captura de alias 'Guacho', presunto responsable del secuestro de cinco personas y del asesinato de tres de ellas en la frontera con Colombia.

Los familiares de las víctimas exigían al Gobierno ecuatoriano la renuncia de esos funcionarios, después que el pasado 13 de abril el mismo presidente Moreno confirmara la muerte de los tres profesionales del diario El Comercio. **(Fuente: [TeleSur](#))**



Radio Habana Cuba